
Messaggio ai turisti 
Estate 2015 

 
 

Come pastore di questa chiesa che è in Pesaro, rivolgo un caloroso 

saluto di “Benvenuto” a tutti coloro che hanno scelto la nostra città 

ed il nostro territorio per trascorrere un periodo di meritato riposo. 

 Pesaro offre una singolare ricchezza di cultura e di fede. Due 

realtà che tra di loro si intrecciano, si rincorrono e si integrano.  

 Andando alla scoperta del nostro territorio non è difficile 

incontrare chiese, monasteri, musei, opere d’arte che testimoniano 

in maniera inequivocabile come la fede, vissuta nel corso del tempo, 

ha generato una cultura a noi tramandata come patrimonio prezioso 

e che costituisce la cifra interpretativa della vita. 

 Ma Pesaro offre anche un territorio fatto di gente seria e 

laboriosa, disponibile e generosa, grazie alla fede che ha costruito un 

tessuto umano ricco ed accogliente.  

 In un tempo di crisi delle “relazioni umane”, la nostra città si 

caratterizza per un notevole tasso di qualità di vita umana e 

relazionale da apprezzare e da valorizzare, oggi più che mai. Chi 

viene a Pesaro rimane contagiato da questa realtà.  

 Ma Pesaro consente anche di fare un’esperienza di fede 

autentica grazie alla comunità cristiana impegnata nella preghiera, 

nell’ascolto della Parola, nella celebrazione dell’Eucaristia e nella 

testimonianza della carità.  

 Immergersi nel vissuto di questa comunità, giova a tutti perché 

esso costituisce ricchezza da condividere.  

 A tutti i turisti auguro una permanenza intensa per cogliere 

l’umanità, la cultura e la fede della nostra comunità. Buone vacanze! 
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